

**¡VEN A PRESENCIAR EL SORTEO!**



\*Imágenes con fines ilustrativos\*

PERMISO DE GOBERNACIÓN: 20180163P509

Hoy te esperamos a las 12:00 h en 3 Oriente 201, Col. Centro.

[www.elsoldepuebla.com.mx](http://www.elsoldepuebla.com.mx)



# El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | **VIERNES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2018** | AÑO LXXIV | NO. 25, 319 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA  
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

LA LEY LO PERMITE, DICE DIÓDORO CARRASCO

## Revisaremos reformas del Congreso: SGG

ALDO MIGUEL

**El Ejecutivo puede hacer observaciones para que los diputados turnen nuevamente a comisiones, dictaminen y vuelvan a votar, asegura**

El Gobierno del Estado revisará y, en su caso, hará las observaciones que considere pertinentes a las iniciativas que ha aprobado la LX Legislatura -en la que tiene mayoría la coalición Juntos Haremos Historia (Morena, PT y PES)- desde el pasado 15 de septiembre, cuando entró en funciones. Lo anterior en un periodo de 15 días a partir de la aprobación de cada una de ellas.

Así lo advirtió el secretario general de Gobierno (SGG), Diódoro Carrasco Altamirano, quien señaló que el aval que ha hecho el Congreso de algunas

reformas -que en su mayoría fueron aprobados en el sexenio de Rafael Moreno Valle Rosas- ha sido muy rápido.

Refirió que el próximo 3 de octubre vence el plazo para que el Ejecutivo revise las implicaciones políticas, presupuestales y sociales de las primeras reformas que aprobó el Congreso, mientras que el periodo para su análisis de las últimas avaladas concluye hasta la próxima semana.

"La verdad es que estamos revisando las decisiones del Congreso que han venido haciéndose muy rápido. A partir de la aprobación en el Congreso de este tipo de reformas el Gobierno del Estado tiene 15 días, desde las primeras, que vencerían el 3 de octubre, hasta las siguientes, que vencerán la siguiente semana, para revisar cuidadosamente las reformas votadas por el Congreso, revisar sus implicaciones de todo tipo, políticas, económicas, presupuestales y sociales para que en caso de que hubiera observaciones, hacérselas saber al Congreso", dijo.

Pág. 8A



Los ejidatarios bloquearon, por seis horas, la autopista; durante cuatro horas, la carretera federal México-Puebla como medida de presión para que se concretara el pago.

## ¡Por fin! Ejidatarios reciben 176 mdp de indemnización, medio siglo después

BELÉN CANCINO

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) pagó más de 176 millones de pesos al ejido de Santa Rita Tlahuapán como indemnización a 397 ejidatarios por la ocupación de casi 37 hectáreas de sus tierras de cultivo para la construcción de la autopista

México-Puebla en la década de los 60, aunque el conflicto legal no está resuelto, pues aun están en controversia un pago de casi 3 millones de pesos y la emisión del correspondiente decreto expropiatorio.

Después de más de 50 años y manifestaciones, entre ellas el bloqueo de las carreteras federal y de cuota

México-Puebla ayer mismo, que duró seis horas, Javier Aquino Limón, delegado de la SCT, entregó ante el Juzgado Federal Tercero de Distrito en materia de Amparo Civil, Administrativa y de Trabajo la compensación económica al presidente del ejido de Santa Rita Tlahuapán, Carlos Sánchez.

MUNICIPIOS



### LOCAL CUMPLE ANTONIO GALI CON SIPINNA

En el Encuentro Nacional de Sistemas de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes: presente y futuro de sus derechos, el mandatario aseguró que se atendieron los 25 objetivos nacionales y se cumplieron en su totalidad los compromisos de SIPINNA.

Pág. 3A



### LOCAL AVANZAN MESAS DE SEGURIDAD Y JUSTICIA

Desde el inicio de su implementación se han realizado 84 sesiones en las que se ha reportado la detención de 2 mil 441 probables responsables.

Pág. 7A

### LOCAL DONA EE. UU. MASTÓGRAFO A LA BUAP

Ahora la universidad tiene la posibilidad de reducir los casos de cáncer, señaló el rector, Alfonso Esparza Ortiz.

Pág. 18A



## Recuento de votos llega al 70 %; prevén final para el sábado

VÍCTOR HUGO JUÁREZ

El recuento voto por voto de la elección a la gubernatura de Puebla alcanzó un avance del 70 por ciento después de que en el tercer día de trabajo el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), en coordinación con representantes de los partidos políticos, concluyera con el escrutinio de seis distritos más para sumar un total

de 18 de los 26 que tiene Puebla a nivel local.

Este jueves los funcionarios de las salas regionales de Ciudad de México y Toluca iniciaron el conteo de los distritos 5 de Tlatlauquitepec, 7 de San Martín Texmelucan, 14 de Ciudad Serdán, 23 de Acatlán de Osorio; así como los distritos 17 y 19 con cabecera en el municipio de Puebla.

Pág. 4A



**er informe BUAP**  
Autor: José Lizasoárr  
Título: El compromiso e innovación

"Creemos en nosotros mismos, pero sobre todo creemos que todos juntos somos mayores que cualquier desafío."  
- Rector Alfonso Esparza

EL PODER DE LA INNOVACIÓN

**Rivera**

Cotiza YA ☎ 2224.329828  
[www.vvriviera.com.mx](http://www.vvriviera.com.mx)